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Unique boards that are produced from MDF laminated with a real stone surface with thickness of approx. 1mm. 
Due to their 100% natural essense, the boards provide true natural feeling when being touched. With the cre-
ation of this product our company gives architects, designers and project executors the possibility to use them 
according to the main architecture motto and namely: combination of stone, wood and metal. This product has 
many applications such as wall covering, ceilings, floorings, furniture, doors, kitchens, bathrooms etc.

Einzigartige Verbundplatten, die aus MDF-Platte laminiert mit echter Steinoberfläche mit einer Stärke von ca. 
1mm hergestellt sind. Aufgrund ihrer 100% natürlicher Essenz bieten diese Verbundplatten ein wahres Naturge- 
fühl bei Berührung. Mit der Entwicklung dieses Produktes gibt unsere Firma die Möglichkeit an Architekten, De-
signers und Projektdurchführer dieses anzuwenden, damit sie das Hauptarchitekturmotto verwirklichen können 
und nämlich: Kombination zwischen Stein, Holz und Metall. Die Steinplatten können fur Wandverkleidungen, 
Decken, Bodenbelege, Möbel, Türen, Kuchen, Badezimmer und für viele andere Anwendungen verwendet 
werden.
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Raw material/ 
thickness mm
Rohmaterial/  
Stärke mm 

Dimensions  
mm

Format  
mm

Thickness mm
Stärke mm

Face side stone surface
Back side PP foil

Vorderseite 
Steinoberfläche

Rückseite PP-Folie

Face side stone surface
Back side HPL

Vorderseite 
Steinoberfläche
Rückseite HPL

Face side stone surface
Back side raw

Vorderseite 
Steinoberfläche

Rückseite Rohmaterial

MDF 16 mm
Brown or Black

2440 x 1220
1220 x 610 18,1 18,6 18,0

MDF 18 mm 2440 x 1220
1220 x 610 20,1 20,6 20,0

Remark:    
Other dimensions, thicknesses, and core materials upon customer request.

Bemerkung:
 Andere Formate, Stärke, sowie Trägermaterialien auf Anfrage.

These boards also have unique dimensions: 2400 x 1200 mm and 2100 x 1050 mm. Big advantage of this 
product is its super lightweight compared with a massive stone as well as its ability to be treated with stan-
dard tools for the furniture and interior design industry. In order to retain its appearance over time, one should 
use a special impregnator, which guarantees long-lasting life.

Die Verbundplatten sind auch einzigartig mit Ihrem Format 2400 x 1200 mm und 2100 x 1050 mm. Ein 
großer Vorteil der Steinplatten ist, dass sie im Vergleich zu dem massiven Stein leichter sind. Die Verbund-
platten können auch mit normalen Werkzeugen für die Möbel- und Innenausbauindustrie behandelt werden. 
Um das ursprüngliche Aussehen in der Zeit zu behalten, soll die Oberfläche mit einem speziellen Produkt 
(Imprägnierungsmittel) behandelt werden. So wird eine lange Nachhaltigkeit des Produktes garantiert.
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Petar Mihaylov and Co Ltd

110 Iztochna Tangenta Str

1592 So�a, Bulgaria

T: +359 29794400

T: +359 29430830

M: +359 886853610

F: +359 29430831

info@master-pro�l.com

www.master-pro�l.com

BLACK ROCK

GALAXY ROCK

AQUA ROCK

SMARAGD ROCK 

COPPER ROCK

FANTASY ROCK




